

**▶ EMPLEADOS DEL PODER JUDICIAL PROTESTAN EN EL ÁNGEL P. 4**

EMPLEADOS DEL PJF LLEVAN SU PROTESTA A EL ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA

FRENTE AL Ángel de la Independencia trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), estudiantes, jueces, magistrados y secretarios de Acuerdos protestaron contra la reforma judicial que este mismo jueves avanzó en San Lázaro, con miras a aprobarse en unas semanas.

Con consignas de "Defendamos al Poder Judicial", "Defendamos la República", y "Defendamos la Constitución", los cientos de asistentes se apostaron bajo el monumento que iluminaba de morado y lo hacía lucir majestuoso.

"El juez imparcial es de carrera judicial", "aquí no hay corrupción hay vocación de servicio", y "sí el pueblo



Cientos de asistentes se postraron bajo el monumento. Cuartoscuro

se informa no pasa la reforma", fueron las leyendas que se observaron en las pancartas llevadas a la protesta contra la iniciativa de reforma del Ejecutivo.

Portando ropa oscura y en color verde, volvieron a reunirse inconformes

con esta reforma, para exigir que se frene dicha y se mantenga la división de poderes.

Resalta que también estudiantes de nueve facultades de Derecho de diversas universidades se pronunciaron contra este cambio en la ley al considerar que pone en riesgo la independencia judicial.

En un comunicado emitido la noche de este lunes, señalaron que el debido proceso y los derechos humanos también podrían debilitarse.

Y lamentaron que una reforma de tal envergadura se realice sin un verdadero diálogo inclusivo.

Ante ello, llamaron a los legisladores a apearse a los principios de justicia, imparcialidad y equidad.

Los alumnos son de las Facultades de Derechos de Ciudad Universitaria, Acatlán, Ibero Campus CDMX, ITAM, Panamericana, entre otros.

Claudia Bolaños